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Conferenza ieri pomeriggio sulle opere realizzate 

Ricci: IINessun aumento delle tassell
 

Roldano Boccali 
Bastia Umbra 

Il sindaco di Assisi Clau
dio Ricci ha fatto il punto 
sulle attività svolte. 
Ieri pomeriggio, infatti, 
si è svolta la conferenza 
presso il Circolo Subasio 
presieduto da Gino Co
stanzi. 
L'incontro tra i rappre
sentanti della stampa e i 
cittadini ha avuto luogo 
presso la sede del Circolo 
attualmente sita a Bastia 
Umbra nell'ex villa Gion
tella. 
Numerosi sono stati gli 
interventi di stampa e cit
tadini amabilmente mo
derati e condotti da Gino 
Bulla. 
Il sindaco ha esordito bre
vemente ricordando che 
rispetto al programma 
del 2006 sono stati rag
giunti del tutto o comun
que sono stati interamen
te finanziati o in via di 
attuazione circa 1'80% 
delle strutture od opere 
che la sua amministra
zione si era prefissata di 
realizzare. Con particola
re riguardo al bilancio 
2008 sono stati previsti i 
finanziamenti per tutte 
le opere pubbliche pro
grammate, dalla "piatta
forma" elettorale. Negli 
ultimi due anni si sono 
tuttavia ridotti i trasferi
menti dallo Stato al Co
mune, così come si sono 
ridotte le entrate derivan
ti dai contributi per supe
rare gli eventi sismici. Di 
qui una riduzione delle 
entrate di bilancio. Ma il 
sindaco ha tenuto a sotto
lineare che il nuovo bi
lancio pur mantenendo 
gli impegni assunti non 
prevede alcun aumento 
impositivo a carico del 
cittadino. L'addizionale 
Irpef sarà pari a zero, l'Ici 
sarà al 4 per mille, la Tar
su si collocherà all'I ,15 al 
mq. E' previsto un rispar
mio per le famiglie di cir
ca 300 euro all'anno, 
mentre la pressione fisca
le si colloca sui 340 per 
famiglia contro una me
dia dei comuni umbri di 
600 circa. 
L'opera di cui l'attuale 
sindaco ritiene di poter 
essere più soddisfatto è la 
sistemazione dei vari par
cheggi ubicati presso la 
città serafica che preve
dono un ampliamento 
dei posti macchina di cir
ca 800 unità per quanto 
riguarda i soli parcheggi 
interrati. Ma !'intera si
tuazione della viabilità 
ha avuto una favorevole 
evoluzione con riguardo 
anche ai collegamenti 
con la ss 75. Per quanto 
attiene all'aspetto non se
condario per la città della 
vita culturale, essa ha 
avuto un notevole impul
so nel vedere il teatro Li
rick diventare uno dei 
centri di riferimento na
zionali soprattutto per i 
musical e per altre mani
festazioni di richiamo 
nazionale. Il teatro Meta
stasio verrà recuperato a 
breve ed è stato presenta
to un progetto a tal fine. 

BASTIA UMBRA - Il primo coordinatore del Partito demo
cratico di BastiaUmbra èCorrado Stomelli, 45 anni, sposa
to padre di due bimbi, perugino di nascita, bastiolo di 
adozione, laureato ingiurisprudenza, funzionario all'Uni
versità di Perugia. Questo è il profilo del neoeletto dall'as
semblea comunale del Pd, unico candidato all'elezione di 
sabato tenutasi presso la sala del Consiglio comunale. 
Stomelli si èpresentato con una relazione in cui ha toccato 
tutti i punti salienti della politica italiana e cittadina. Ma 
l'elementodi spicco della relazione èsenz'altro ilmetodo di 
lavoro proposto, legato essenzialmente al confronto ed al 
dialogo, con lacittà, le forze sociali, le forze politiche tutte 
e l'Amministrazione comunale con i quali instaurare un 
filo diretto e costante affinché tutte le questioni siano 
dibattute prima di essere condivise. E' seguita una lunga 
scaletta di interventi sia di auguri sia di riflessioni su 
quello che dovrebbe essere il percorso del Pd a Bastia. 

eonr..nll delllndacD RIccI Il sindaco ha'presentato anche il bilancio 2008 

~L'assessore Tabarrini: "Con le nostre eccellenze ne abbiamo titolo" 

HVogliamo essere ammessi al tavolo regionale/J
 
BASTIA UMBRA - La città di Bastia qualità, per quanto riguarda il chiedere di essere ammessi al tavo
ha uncommercio di eccellenza, an commercio di vicinato, ma questo lo: spero che questo odg riscuota 
che se 'solo' a livello di vicinato, ma non basta: è vero che a Bastia le anche l'assenso dell'opposizione. 
proprio perle sue qualità artigiana grandi superfici non sono (o me So che il nostro Prg non è ancora 
li, commerciali e industriali do glio, non sono ancora) presenti, ultimato, ma proprio per l'alta 
vrebbe essere ammessa al tavolo di ma ritengo sia opportuno che si qualità delle nostre aziende e delle 
discussione sulla legge regionale sviluppino anche nel nostro terri- nostre attività ci piacerebbe parte
che riguarda il torio, non per entrare cipare: penso solo alla nuova zona 
commercio: que in concorrenza con i industriale di Ospedalicchio, che 
sto, almeno, è il nostri negozi, che, lo sarà attrezzata con tutte le moderIl In vista
pensiero dell'as ripeto, sono ottimi, ne tecnologie che le aziende richie
sessore comunale ma perché funzioni dono, tra cui la connessione ad indel riordino
al commercio di no da polo d'attrazio ternet per mezzo della fibra ottica, 
Bastia Umbra, An della legge ne. Chiedo quindi  e alla zona industriale di Bastia, 
drea Tabarrini (nel dice Tabarrini - che un'area che sta prendendo la fisio
III foto), che spiega: sui supermercati Bastiapartecipi a pie nomia che avevamo programmato, 
"A Perugia si di no titolo al tavolo del- in alcuni casi mediante lo sviluppo 
scuterà presto del la regione, perché le dellavecchiaattività, inaltri grazie 
'riordino' della legge regionale che ultime due volte non siamo stati ad progetto di riqualificazione, in 
dovrebbe risolvere i problemi deri convocati. Nel breve, anticipainol altri ancora con la creazione di 
vati dalla legge sulle grandi super tre l'assessore, faremo un conve un'azienda ex novo (con conse
fici, quelle maggiori di 2.500 mq: è gno con tutti i commercianti (in guente nuova potenziale occupa
indubbio che la nostra città sia un tendo le persone, non le associazio zione) e per questo, conclude l'as
comune di 'eccellenza' sotto il pro ni di categoria), per individuare i sessore, esprimo a nome mio e del
filo industriale, artigianale e com punti cardine di un futuro ordine l'amministrazione la più ampia 
merciale, senza contare che è uno del giorno che presenterò in consi soddisfazione" . 
dei più attrezzati, per quantità e glio cOITlUnale entro marzo, per Flavia Pagliochini 

Teatro DOMUSPACIS 
r~-~""''''''-Insegnanti, genitori, educatori! Nell'ex scuola di Colle nasceBeppe Barra 

confronto sulla fornlazione i il palazzo delle associazioniall'Esperia i 
ASSISI - La Commissione regionale per l'educazione, la BETTONA - Nascerà a Colle, la frazione di Bettona, il 

condo appuntamento 
• BASTIA UMBRA - Se" 

scuola e l'università (Cresu) e l'Istituto teologico di Assisi palazzo delle associazioni, opera che verrà realizzata 
per la stagione teatrale (lta) propongono tre incontri di riflessione e di confronto grazie al ripristino funzionale dell'ex scuola della fra
2008 all'Esperia di Ba per quanti operano nel campo della scuola e dell'educa zione. L'intervento rientra nel piano triennale delle 
stia Umbra, promossa zione (insegnanti, educatori e genitori). Il tema unitario opere pubbliche messo a punto dal vicesindaco Valerio 
dall'assessorato alla dei tre incontri sarà "Corresponsabilità educativa. Quale Bazzoffia e consentirà, grazie anche ai 130mila euro di 
cultura con ladirezione scuola per quale uomo". "Taliappuntamenti -sottolinea fondi regionali, di recuperare un importante spazio da 
artistica della coopera no gli organizzatori - destinare a luogo di aggregazione che le associazioni 
tiva Atmo. In scena, dovrebbero rappresen del territorio potranno utilizzare per la loro attività 
domani alle ore 21, Bep tare una tappa di rifles • Il primo sociale. Il Comune si riserverà gli spazi necessari per 
pe Barra in "Le follie del sione e di confronto ver l'allestimento del seggio in occasione degli appunta
Monsignore" di Beppe so l'elaborazione di un incontro menti elettorali. Sempre a Colle è in programma la 
Barra e Paolo Memoli. patto condiviso tra la realizzazione e la messa in sicurezza del piazzale anti
Nelle leggende metro scuola e le altre agenzie il23 febbraio stante la chiesa di Santa Croce e del relativo accesso 
politane di Napoli il educative presenti sul pedonale, per i quali nel bilancio comunale sono stati 
personaggio di monsi territorio, dalla fami- con un filosofo previsti lOmila euro di fondi. Sarà invece ristrutturata, 
gnor Perrelli, vissuto l glia alle aggregazioni utilizzando 200mila euro di contributi regionali, la 
nel 1700, è una delle ì sociali, sportive e reli- . chiesa del cimitero di Sant'Onofrio, dove con 40mila 
"maschere" più ricor l giose". Gli incontri, che si terranno preso la Domus Pacis euro del proprio bilancio il Comune provvederà anche 
date. Le sue smemora ! di Santa Maria degli Angeli, sono previsti per il 23 feb- alla sostituzione con strutture in ferro e rame delle 
tezze, i suoi peccati di 1,1 braio con Luigi Alici, filosofo, docente dell'Università di i pensiline e dei loculi fatiscenti. 20mila euro derivanti j 
gola, le sue manie, le ! Macerata e presidente nazionale dell'Azione cattolica da conferimenti di privati serviranno poi a bitumare via li 

l italiana che tratterà il tema "Cerco l'Uomo. Come al Fratta, Via Perugia, viaEtrusca,PalazzettaeMalandru- .sue follie diventate con 
j 

!!
il passare degli anni og I tempo di Diogene, ci domandiamo... ", per concludersi il ! ge saranno interessate, sempre ne12008, dalla sostitu- l 
getto di culto e occasio ','.."..,19 aprile, con la relazione di Floriana Falcinelli sul tema I zione di parte dell'impianto di pubblica illuminazione j 

"Educare a scuola, sfida impossibile?" . lni di spettacolo. 
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